
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年１２月１７日(木) 午後２時３０分～午後３時５０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 井上 靖史君  ２番 上村 昌延君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 山本 香織君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成 教育総務課課長補佐 鈴木 慎一 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

委員長：ただ今から、伊東市教育委員会１２月定例会を開会します。それで

は、はじめに教育長の報告をお願いします。 

内山教育長：「伊東市教育委員会１２月定例会教育長報告事項資料」に基づ

き、次の事項について報告を行う。 

１１月２６日 東部教育長会（三島市） 

２７日 臨時校長会、教頭面談、市町駅伝結団式 

１２月 ２日 市議会１２月定例会開会(～１５日)、子供お能教室開講式 

４日 川奈小研究発表会、市町駅伝出発式 

５日 市町駅伝競走大会（静岡市） 

６日 小室山俳句大会・写生大会表彰式、 

ＭＯＡ児童作品展表彰式 

１０日 市長予算ヒアリング（教育部）、市町駅伝市長報告、 

学校施設管理のあり方検討会、教職員一人一改革表彰 



１１日 市長予算ヒアリング 

１４日 幼稚園訪問（川奈幼）、善行賞審査会 

１５日 交通安全街頭広報 

１７日 新日本婦人の会要望、新教育委員任命式、 

教育委員会定例会 

その他として、静岡県東部電気工事協同組合伊東支部より学校でのより良

い環境整備のため「伊東市立北中学校ＬＥＤ照明」（40W 15 台／20W 11

台）の寄付をいただいた。 

市町駅伝では２１位であったが、歴代２位のタイムでゴールした。選手は

力を出し切ってくれたと思う。監督も熱心に指導してくれているので、今後

に期待したい。川奈幼稚園への訪問では先生たちが工夫して指導しており、

子どもたちの活発な姿を見学することができた。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。教議第１４号「伊東市学校給食における食物ア

レルギー対応方針について」説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長及び鈴木教育総務課課長補佐から資料に沿って

説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：今までアレルギーでなくても、突然アレルギーを引き起こす場合もあ

るので、学校側でも注意して欲しい。 

委員：７品目以外のアレルギーを持っている場合はお弁当を持ってくるのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：７品目に該当する場合は除去食を提供するが、そ



れ以外のアレルギーの場合にはそれに代わるものを家庭から持ってくること

になる。 

委員：該当する日の給食を全く食べなければ返金があるが、該当するメニュ

ーのみ食べないという日は返金しないということでよいか。 

鈴木次長兼教育総務課長：返金は該当する日の給食を全く食べずに、代替食

として弁当を持ってきた時のみである。 

委員：何日前くらいに給食のメニューが出来るのか。 

鈴木教育総務課課長補佐：１２月の献立表が出来るのは１０月末頃である。 

委員：お弁当を持ってくる予定の日に忘れてしまった場合はどうするのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：忘れてしまった場合には家庭へ連絡していただく

こととなる。 

鶴田教育部長：家庭の負担もあると思うが、食の安全を考えると必要な措置

であると考えている。 

委員：宗教的な問題でのメニューの変更はあるのか。 

鈴木教育総務課課長補佐：宗教的な事例ではないが、放射能の汚染を心配し

て弁当を持ってきている事例等はある。 

委員長：その他意見、質問等はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教議第１４号「伊東市学校給食に

おける食物アレルギー対応方針について」は原案どおり承認してよろしいで

しょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第１４号については

原案どおり承認されました。 



続きまして教議第１５号「伊東市立学校・園適正規模及び配置検討委員会

設置要綱の設置について」説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問等なし） 

それではこの件についてお諮りします。教議第１５号「伊東市立学校・園

適正規模及び配置検討委員会設置要綱の設置について」は原案どおり承認し

てよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第１５号については

原案どおり承認されました。 

続きまして報告事項に移ります。教報第１４号「平成２７年度末教職員人

事異動の重点について」説明をお願いします。 

  （小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きまして教報第１５号「伊東市立さくら保育

園条例の一部改正について」説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きまして教報第１６号「伊東市立伊東幼稚園

湯川分園の貸出について」説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  



委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、その他の事項に移ります。その他の事項「市議

会１２月定例会（一般質問・補正予算）の報告について」説明をお願いしま

す。 

（鶴田教育部長から資料に沿って説明） 

 委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

（意見・質問なし） 

委員長：質問等ないようですので、続きましてその他の事項「平成２８年成

人式について」説明をお願いします。 

 （冨士生涯学習課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：中学校以後、市外・県外へ通学している子どもたちも案内は送付され

るのか。 

冨士生涯学習課長：生涯学習課に連絡を頂ければ案内を送付する。地域の中

学校の席を案内することとなる。 

委員長：その他、何かございますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「各課報告について」

説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  佐藤委員の任期終了に伴い、新教育委員が決定した。本日、市長から委嘱

状が交付された。次に、１２月１０日に開催した学校施設のあり方検討会に

ついてである。会議では①小中学校の規模に対する市民満足度調査の結果に



ついての報告②伊東市立学校・園適正規模及び配置検討委員会の設置③あり

方検討会の今後の方向性について話し合いを行った。次に、学校給食センタ

ーの運営についてである。調理運搬等業務委託についてプロポーザル方式で

の業者の選定を開始した。今後はプレゼンを経て２月中には業者を決定する

予定である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

１１月の問題行動については小学校１８件、中学校１５件の報告を受けて

いる。生徒間暴力が多いが、問題行動の件数は前年度と比べると減少してい

る状況である。次に不登校についてである。小学校が前月比＋２件であり、

中学校が＋８件である。中学校での不登校生とは小学校の時から欠席が多い

ため、小学校の時から敏感に対応していきたい。いじめについては新規の報

告はなかった。子どもの状況をいち早く察知し、個別の指導を充実させて対

応していきたい。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

幼稚園・保育園の年末年始の休園について報告をする。幼稚園は１２月１

９日から１月６日まで。保育園は１２月３１日から１月３日までが休園期間

である。 

委員長：その他、何かございますか。 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 １１月２０日に宇佐美の江戸城石丁場遺跡が国の史跡指定として文部科学

省へ答申がされた。あわせて、川奈ホテルの本館と離れの田舎屋が有形文化

財として答申がされた。次に市町駅伝の報告についてである。本市のタイム



は２時間２３分２０秒であり、歴代２位のタイムであった。小学生女子では

区間３位、高校生男子では区間１０位と好走した。次に１月１７日開催のオ

レンジビーチマラソンについてである。参加人数は２，４５０人であり、２

ｋｍの部の定員を５００人としたため前回大会より１９０人減少している。

また、１２月１４日に審査会を行った善行賞については、個人２４件４８人

を、団体では２件を表彰することとなった。最後に２月７日に実施する伊東

駅伝競走大会についてである。今年度は安全性を勘案し、警察と協議した結

果、コースの変更を行った。ぐらんぱる公園をスタートし、対島中学校～川

奈地区を通り市役所がゴールとなる。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  １月の定例会については１月２９日（金）午後２時３０分から 

  ２月の定例会については２月２６日（金）午後２時３０分から  

 

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会１２月定例会を終了し

ます。   

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

委員長  井 上 靖 史 

 

委 員  上 村 昌 延 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


